

Madrid, 26 de junio de 2025

‘Gran Hermano’ inicia en Barcelona la primera fase de sus castings presenciales

El equipo de selección del *reality show* ha comenzado a convocar personalmente a candidatos para formar parte de las pruebas que se desarrollarán también en Sevilla, Madrid, Valencia y Bilbao.

El casting *online* continúa abierto en la [web oficial](#) de ‘GH’, que estrenará la próxima temporada su vigésima edición en una nueva casa y con Jorge Javier Vázquez, Ion Aramendi y Carlos Sobera como presentadores.

Tras cumplir el pasado mes de abril 25 años desde su histórico desembarco en España, ‘Gran Hermano’ continúa avanzando en el diseño y la selección de los protagonistas de la próxima edición con el arranque de la **primera fase de las pruebas de selección presenciales**, que se celebrarán a partir del **próximo 1 de julio** en varias de las principales ciudades españolas.

El equipo de casting del *reality show* producido en colaboración con Zeppelin TV (Banijay Iberia) ha comenzado las **citaciones personalizadas** de aquellos candidatos que podrán participar en dichas pruebas, que comenzarán el próximo martes en **Barcelona**. Tras la ciudad condal, los responsables de la selección de concursantes convocarán a nuevos aspirantes para las siguientes citas, que tendrán lugar en **Sevilla** (3 de julio), **Madrid** (8 de julio), **Valencia** (10 de julio) y **Bilbao** (14 de julio).

Solo podrán acceder a las pruebas presenciales los candidatos previamente citados por el equipo, con quienes se entrevistarán y afrontarán las pruebas de cámara. El casting continúa abierto en [Telecinco.es](#) para aquellos que deseen completar su inscripción online.

‘GH 20’: estreno de una nueva casa y 300.000 euros en juego

‘Gran Hermano’, el *reality* más longevo de la televisión, estrenará la próxima temporada su vigésima edición en Telecinco y los soportes digitales de Mediaset España, con **Jorge Javier Vázquez, Ion Aramendi y Carlos Sobera** como presentadores. Además, dejará atrás Guadalix de la Sierra para desarrollar su convivencia con **300.000 euros en juego** en una **nueva casa construida en una nueva ubicación**.